
因瑞祥新区景衡路沿线开挖边坡建设工程(院士路-瑞祥大道)以及倒夯山

(又名门前山)整体开挖需要，须对该工程施工红线范围内的所有坟墓进行迁

移。请各坟主在公告之日起至 2018 年 2 月 21 日前，到相关村居办公楼办理移

坟手续(杨家桥村联系人：陈光友，联系手机：13738753803；下沙塘村，联系人：

石碎娒，联系手机：18668733228)。逾期不办理的，将作无主坟处理。

特此公告

瑞安安阳中心城区开发建设管理委员会
瑞安市安阳街道办事处

2018年1月15日

关于景衡路沿线开挖边坡建设工程
坟墓迁移公告

■阿权开锁：配汽车钥匙、开换锁、开保

险柜，锁具批发，正规锁匠、公安备

案，联系电话：65021669。

开 锁
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服 务 热 线 ：65917777

■空调工厂直销：大1.5匹冷暖机器1499

元，联系电话：18267767246。

■厂家直销:不锈钢瓦、不锈钢水沟、不锈

钢C型钢，联系电话：13806842888。

厂家直销

求 购

■求购各种旧设备：发电机组、变压器、

机床冲床、油压机、印刷包装、五金化工

及其他设备等，15088589892。

■市区精品幼儿园转让或寻找合作伙伴：
联系电话：13967795690陈老师。

转 让

出 售

■ 莘 塍 厂 房 出 售 ：7 亩 ，建 筑 面 积

10000m2，联系电话：18958766808。

■飞云厂房出售(或出租)：面积 2400m2、

10000m2，适合轻、重工行业，联系电话：

18958766808。

■道约茶坊（地址：安福路1号）诚招：收

茶艺师 2 名，月薪 3000-4000 元，要求

女性，相貌端正，20 至 30 岁之间，有营

业经验的优先。咨询电话：66880678。

■温州嘉泰乳胶制品公司诚聘：生产文员
4 名、仓管员 2 名、统计 2 名、保安 4 名、
保安队长 1 名、品检员 8 名、出纳 1 名、
会计1名、普工大量，工资高，福利好，食
宿均有。电话：65578888，地址：瑞安市
南滨街道阁巷新区东二路505号。

招 聘 出 租

■高楼厂房出租(可合作):位于高楼镇
56 省道绿道旁，占地面积 10 亩，建筑面
积 4000m2，价格面议，非诚勿扰！联
系：13695059918。

■瑞安房产热线：买一手房、二手房、杭

州外地楼盘，商铺投资，瑞安人买房就上

“瑞安房产热线：www.577house.com”，

微 信 公 众 号 ： rafcrx ， 微 信 联 系 ：

18067781313 。

房产信息

兹有金兴远由温州城市建设开发有
限公司2002年9月13日开具的浙江省统
一收款收据，收据内容：新世纪大厦 A 幢
地下室A14停车位，声明遗失。

遗失夏克荣、潘文文的瑞安市安阳街
道清荷小区 1 幢三单元 501 室门牌证一
份，证号：100025561，声明作废。

遗失瑞安市梅姐健康信息咨询服务
中心2017年12月18日核准的营业执照，
统 一 社 会 信 用 代 码 ：
92330381MA29A4FXXQ，声明作废。

遗失瑞安市庆仁冲压厂 2016 年 12
月 21 日 核 准 的 营 业 执 照 ，证 号 ：
92330381MA286TEJ4P，声明作废。

遗失瑞安市朱克进日用品信息咨询
服务部 2014 年 11 月 18 日核准的营业执
照 ， 统 一 社 会 信 用 代 码 ：
92330381MA2BUPD64A，声明作废。

遗失瑞安市奔马鞋业有限公司 2017
年4月18日核准的营业执照，统一社会信
用代码：91330381L74341054P，声明作
废。

遗失董学兴由瑞安市鸿泰房地产开
发有限公司 2017 年 10 月 26 日开具的浙
江 增 值 税 普 通 发 票 一 份 ，发 票 号 码 ：
02407283，发 票 代 码 ：3300162350，金
额：1179726元，声明作废。

遗失曹庭明2017年7月12日核准的
营 业 执 照 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：
92330381MA297450XT，声明作废。

遗失瑞安市王冠文化传播有限公司
2017 年 8 月 4 日核准的营业执照正副本
各 一 份 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91330381MA29834227，声明作废。

遗 失
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■市人大代表何调豹——

推进我市机构养老业发展
代表名片：市人大代表、市卫生监督所所长

针对我市机构养老业发展现状，

何调豹代表开展了大量调研。他认

为，近年来，我市立足实际，相继改建、

扩建了一批乡镇敬老院，建成部分民

办养老机构，集中供养能力得到一定

提高。但是，我市机构养老服务仍存

在资源分配不均衡，发展不充分等问

题，制约了我市养老服务业发展。部

分养老机构硬件设施简陋，基本没有

绿化空地、休闲活动场地。此外，相关

监管尚不到位，从业人员专业水平总

体偏低，相关产业发展尚不充分。

何调豹代表建议，完善养老服务

体系建设不能一蹴而就，应本着“强存

量，扩增量，优质量”的原则。加大对

现有养老院的改、扩建力度，加速改革

转型、强化管理，进一步完善养老院生

活、医疗等基础设施，并因地制宜推广

养老服务业“多元化”，提高服务质量

和水平，推进医养结合模式。通过大

力提升我市机构养老的能力和水平，

满足老年人的精神和生活需要，努力

将我市构建成“和谐养老城市”。

建设西部生态休闲产业带，是我

市实施乡村振兴战略的一项重大举

措。其中，我市的湖岭镇、林川镇、芳

庄乡、高楼镇、平阳坑镇列入西部生态

休闲产业带重点发展空间布局中。“这

对瑞安西部地区来说，特别是对湖岭

片区3个生态环境禀赋好、绿色崛起潜

力大的乡镇来说，是实现赶超发展的

历史性重大机遇。”潘永华代表说。

他认为，在西部生态休闲产业带

建设中，湖岭片区存在着诸如产业培

育不足、交通支撑不足、旅游吸引和留

客能力不足、百姓持续增收后劲不足

等问题。他建议政府加大交通路网建

设扶持力度、旅游服务设施投入力度、

环境综合整治支持力度等。同时，强

化各项要素保障支撑，如设立专项发

展基金、优先安排用地指标、强化技术

人才保障。此外，联合我市各相关部

门，对列入西部生态休闲产业带范围

的湖岭、高楼等 5 个乡镇的项目，实行

统一包装、统一推介、统一招商。

■市人大代表潘永华——

推进西部生态休闲产业带建设
代表名片：市人大代表、湖岭镇党委书记

代表委员
建言录

本报讯（记者 林长凯）昨日上午，

市十六届人大二次会议召开议案处理

协调工作会议，讨论研究代表们提出

的议案。截止 1 月 21 日上午 9 时整，

大会秘书处议案组收到代表 10 人以

上联名提出的议案共 18 件。

经大会议案组全体成员认真讨

论、梳理，在收到的 18 件议案中，农资

水利方面有 9 件，财政经济方面 3 件，

城建环保方面 2 件，法制建设方面 4

件。这些议案主要涉及农村饮用水安

全、养老机构的建设和发展、生态公

墓 建 设、推 进“ 乡 村 振 兴 ”战 略 等 方

面。代表们提出的议案，内容广泛，

贴近实际，充分反映了民意，集中了

民 智 ，具 有 很 强 的 针 对 性 和 可 操 作

性，对于我市加快融合发展、打造至

美瑞安具有重要作用。

议案处理协调工作会议根据《地

方组织法》、《代表法》和《瑞安市人民

代表大会代表议案处理办法》等有关

规定，对代表提出的议案进行了逐件

审查，提出了初步的处理意见。经讨

论研究，决定将陶山代表团吴大春、湖

岭代表团陈忠辉、马屿代表团林志寅、

高楼代表团王秀英等 4 位代表分别领

衔提出的 4 件议案合并为《关于加快农

村饮用水安全建设的议案》，提交大会

通过，或者授权市人大常委会在大会

闭会后作进一步审议决定，其余 14 件

议案转为建议处理。

人大议案处理协调工作会议召开

代表10人以上联名提出议案18件

“能为自己发声，为百姓发声！”这是市

政协委员、市人民医院妇科主任医师蔡珠

华履职以来最直观的感受。

今年是蔡珠华当上政协委员的第二

年，她告诉记者，没当政协委员之前，作

为 一 个 医 生 ，只 能 做 好 自 己 的 本 职 工

作。现在，她可以通过调研、社情民意、

提 案 等 方 式 将 自 己 好 的 建 议 表 达 出 来 ，

为百姓特别是为妇幼群体谋福利。

“二孩政策放开后，孕产妇的安全如

何 保 障 ？”、“ 怎 样 降 低 新 生 儿 出 生 缺 陷

率？”这些一直是蔡珠华在思考的问题。

自 2012 年开始，蔡珠华就到各所中小学校

进行健康教育的公益讲座。但是，单单讲

座还满足不了蔡珠华想要宣传健康知识，

普及科学健康的愿望。2017 年，她还开通

了“蔡珠华大夫”的个人公众号，并与今日

头条健康问答、腾讯健康频道等媒体签约

成为特邀作者。“我的微博有近 6 万人关

注，今日头条有 2 千多万人阅读，就连个人

公众号也有 7 千余人。”蔡珠华说，这么多

人关注说明了大家对健康知识的缺乏和重

视。这么多年的经历积累，让我对妇幼领

域有了深入的了解。这也是我今年提案的

重点内容。

虽然工作比较繁忙，有时候调研也抽

不出时间，但蔡珠华对了解民情民意有她

自己的小方法。“除了闲暇之余上上网，生

活 中 我 最 多 的 时 间 就 是 在 和 病 人 打 交

道。”蔡珠华说，既然这样，我就多和病人

交流，了解他们的困难，从中发现需要市

政府解决的问题。

蔡珠华表示，接下来她还是会立足于

本职工作，从最熟悉的妇幼领域入手，利

用自己的专业知识，理性地看待问题，呼

吁更多人对妇女儿童的关注，提出更多建

设性的意见和建议，履行好一名政协委员

的职责。

党的十九大报告提出要实施乡村振

兴战略，并将其提升到战略高度，写入党

章。近年来，瑞安秉持“两山”理念，把美

丽乡村建设作为统筹城乡发展、统揽“三

农”工作的主抓手，有序推进农业农村发

展各项工作，乡村面貌发生了巨大变化。

“我市当前农业功能性日趋弱化、乡

村发展不平衡、农村陋习等问题依然突

出。”为此，刘建敏代表提出建议，进一步

贯彻落实“乡村振兴”战略，出台相应的

扶持政策，加快打造我市“乡村振兴”试

验区，满足人民过上美好生活的新期待。

他建议，要坚持“因地制宜”，科学布

局发展空间；要坚持“生态宜居”，加大建

设基础设施；要坚持“文明倡导”，整合提

升乡村治理。建议选择马屿镇石垟村、

江桥村等周边片区，依托其龙丽温高速

辐射区、石垟湖秀美风景区、天井垟生产

功能区和全村连片拆改建等条件优势，

打造我市乡村振兴首批试验区。

■市政协委员余剑波——

深化完善我市智慧停车管理系统
委员名片：市政协委员、市国有粮食资产投资经营有限公司董事长

余剑波委员长期关注我市“停车

难”问题。他指出，我市汽车保有总量

居温州各县（市）第一、全省同类地区第

二，但我市停车位却没有跟上发展存在

供不应求、分布不均衡的问题。停车

难”问题在他看来，主要体现在停车位

不足、空间结构不合理、信息闭塞及利

用率、周转率低等方面。

余剑波委员说，目前我市各方停车

资源并不能进行有效整合，数据不能实

现交互，导致停车信息得不到共享，泊

位利用率和周转率低。例如商业场所

停车场、企事业单位内部停车场、物管

小区闲置停车位等，均得不到合理利

用。他建议，升级现有智慧停车管理平

台，建设全城范围内的停车大数据交互

平台。可通过错时停车，共享停车的方

式，充分利用网络信息发布平台，将现

有停车资源进行整合利用，破解高峰时

期“停车难”问题。以智能化改造标准

盘活现有停车资源，扩大布局停车资源

增量，共同纳入智慧停车系统。

“企业发展过程中，土地资源的供

给不足严重制约了企业的后续发展。”

蔡东敏委员认为，企业想要扩大产能，

但是没有足够的场地，是导致企业外

迁现象产生的重要原因。另外，二手

土地交易价格和厂房租赁价格的大幅

提高，增加了企业的运营成本，直接影

响了企业竞争力。

他建议，在淘汰落后产能、发展新

兴行业的大背景下，政府助力实体经

济发展应该精准定位、重点支持，谋求

地区差异化发展。在土地供给方面，

加快丁山三期围垦工程的进度，梳理

存量土地，约谈用地企业，合理安排供

地时间表，尽力挽留拟外迁企业。重

点应关注产值在 5000 万元至 1 亿元

的高速成长中的高新技术企业。这类

企业正处于爬坡上坎的攻坚阶段，因

发展速度较快，用地需求都在 15000

㎡至 30000㎡之间。企业进小微园成

本高，独立供地又排不上队，导致这类

企业成了历年来外迁企业的主力军。

蔡东敏认为，适当增加政策倾斜，将有

助于培育一批小巨人企业。

■市政协委员蔡东敏——

加大企业土地供给，助力实体经济发展
委员名片：市政协委员、浙江澳翔自控科技有限公司董事长

我从基层来

立足专业优势
为妇女儿童发声

■见习记者 陈京子

■市人大代表刘建敏——

打造“乡村振兴”试验区
代表名片：市人大代表、马屿镇党工委书记

共享单车自 2017 年 6 月份在瑞安

进行投放以来，发展迅速。总数约为

15000辆，是瑞安市公共自行车车辆的

近 5 倍。王煊钰委员在调研中发现，共

享单车是缓解交通拥堵的好举措，对解

决城市居民出行“最后一公里”问题起

到了非常积极的作用，但是共享单车带

来的诸多问题也逐渐凸显。

他说，共享单车企业为抢占市场，只

求数量不求管理和服务，导致了资源的

极大浪费，也给城市容量带来极大的压

力。此外，共享单车无序停放的现象十

分普遍，部分骑行者甚至违法行驶或恶

意破坏、丢弃、盗窃共享单车。他认为，

应该结合瑞安实际，加强共享单车的后

续管理工作，引入民间力量共同管理。

主管部门应编制道路系统自行车停放区

域或设置停放规则，加快停放区域规划

建设，并做好自行车骑行道和公共停放

区配套设施的建设。 （记者 王雪婷）

■市政协委员王煊钰——

加强我市共享单车管理
委员名片：市政协委员、市市场监督管理局东山所所长


